

# *Les fonds destinés par la USAID à la subversion anti-cubaine se chiffrent en millions*

---



La Havane, 18 fév (RHC) Le gouvernement cubain a dévoilé aujourd'hui des données révélant les plans de l'Agence des Etats-Unis pour le Développement International (USAID) pour renverser la Révolution sur l'île.

Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a écrit sur le réseau social X, que l'USAID a investi plus de 120 millions de dollars pour renverser l'ordre constitutionnel à Cuba.

Il a également déclaré qu'il était inhabituel qu'une agence officielle de développement utilise de l'argent pour soutenir un changement de gouvernement et enrichir ceux qui voient des affaires dans la souffrance du peuple cubain.

L'administration du républicain Donald Trump a interrompu le fonctionnement normal de cette agence gouvernementale, la subordonnant au département d'État, tout en la soumettant à un audit sur l'utilisation de ses ressources financières.

Selon le journal Granma, au cours des années fiscales 2023 et 2024, cette organisation fédérale américaine a déboursé quelque 1,7 milliard de dollars rien qu'en Amérique latine et dans les Caraïbes.

Se basant sur des données divulguées par le site internet foreigassistance, le journal rapporte qu'une grande partie de ces fonds ont été destinés à des fins non humanitaires.(Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/376867-les-fonds-destines-par-la-usaid-a-la-subversion-anti-cubaine-se-chiffrent-en-millions>



**Radio Habana Cuba**